

L'Association vietnamienne d'amitié avec Cuba se prononce pour la multiplication des liens de coopération



La Havane, 11 avril, (RHC).- Le 3e Congrès de l'Association vietnamienne d'amitié avec Cuba s'est prononcé pour la multiplication des liens bilatéraux de coopération dans tous les domaines, notamment dans le secteur économique.

Les participants se sont engagés à donner un nouvel élan à la coopération avec Cuba et se sont félicités des résultats de l'accomplissement des tâches fixées pour le quinquennat 2011-2015.

Le président de cette association, Ho Ngoc Sy

a annoncé la promotion de la coopération dans les secteurs de l'économie, du commerce, des investissements, de la santé, de l'agriculture et de la biotechnologie entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90132-lasociacion-vietnamienne-damitie-avec-cuba-se-prononce-pour-la-multiplication-des-liens-de-cooperation>



Radio Habana Cuba